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zione diretta, a norma della legge 2 gen-
naio 1910, n. 5, delle strade di allacciamento 
per i comuni isolati.- (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Giretti ». 

« I l sottoscritto chiede di interrogare il 
ministro delle poste e telegrafi, per sapere 
se con sviluppo della nota 22 ottobre 1914, 
n. 734570, non possa essere presa una deli-
berazione che giovi equamente al comune 
di Santa Cristina (Pavia) privo di impianto 
telegrafico, visto che per dotare il capo-
luogo di quel comune di tale impianto si 
richiederebbe una spesa minima e che si 
t ra t ta di, popolazioni le quali molto pro-
ducono e raramente chiedono l'ausilio dello 
Stato. [L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Cappa ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, sulle cause 
che hanno fatto ritardare il compimento 
dell'abbassamento del Pian del ferro nella 
città di Torino, e sugli affidamenti ch'egli 
intenda dare perchè l ' importante opera^ 
che, secondo i patti contrattuali intercorsi 
fra l'Amministrazione dello Stato e la città 
di Torino, già dovrebbe essere compiuta, 
non sia oltre ritardata ; sulle cause nel ri-
tardo dell'inizio della costruzione del tronco 
Genova-Campomòrone della direttissima 
Genova-Valle del Po, e sull' abbandono 
delle opere per la navigazione interna in-

teressant i la città di Torino, da lungo 
tempo assicurate e ancor sempre da rea-
lizzarsi. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Bevione ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere per 
quali ragioni neppure nell'ultima gradua-
toria delle linee automobilistiche sussidiate 
dallo Stato sia stata compresa quella M,u-
ravera-Tortolì, la di cui istruttoria è com-
pleta da quasi due anni : mentre la linea 
stessa, per la quale il concessionario ha già 
da molto tempo pronte le vetture, ha i 
caratteri di somma importanza, interes-
sando essa due regioni limitrofe completa-
mente isolate fra loro e che da molto tem-
po invocano le indispensabili comunica-
zioni. (L'interrogante chiedelarisposta scritta). 

« Scano ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare if 
ministro della guerra per sapere se non 
creda equo stabilire un esame di idoneità 
0 per lo meno un corso acceleratissimo per 
1 militari in congedo illimitato di l a e 2a 

categoria forniti di laurea che aspirano al 
grado di sottotenente di complemento; non 
sembrando al sottoscritto logico e giusto 
che giovani i quali, per cause indipendenti 
dalla loro volontà, furono congedati come 
semplici soldati, ma che certamente per la 
loro istruzione rappresentano un ottimo 
elemento, non possano conseguire il grado 
di ufficiale. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Giovanni Amici ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare i 
ministri delle finanze e di grazia e giusti-
zia e dei culti per conoscere se non inten-
dano di provvedere in via d' urgenza alla 
revoca delle disposizioni del decreto 19 no-
vembre 1914 nella parte riflettente la lega-
lizzazione delle firme, che nel mentre non 
possono dare che un ben scarso gettito fi-
nanziario, sono causa di gravi molestie e 
di deplorevoli ritardi nello svolgimento delle 
pratiche amministrative e giudiziarie. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Paolo Bonomi ». 

« I sottoscritti chiedonot d'interpellare 
il ministro dell'interno, per conoscere se è 
lecito che l 'autorità prefettizia di Eovigo 
ritardi ad arte la deliberazione delia Giunta 
provinciale intorno ad alcuni ricorsi elet-
torali già regolarmente discussi sino dai-
n i gennaio, e ciò per l 'evidente intento 
di far precedere al giudizio le elezioni pro-
vinciali, indette per il 28 corrente, onde 
decadano d'ufficio gli attuali membri elet-
tivi della Giunta provinciale amministra-
tiva, ai quali spetta, per il disposto di 
legge, di pronunziare il giudizio sui ricorsi 
medesimi. 

« Ivanoe Bonomi, Soglia, Beghi », 

« I l sottoscritto chiede d' interpellare il 
ministro dei lavori pubblici intorno alle 
cause che hanno determinato il disastro 
avvenuto il 24 corrente sul canale Livorno-
Fornacette nei pressi del Oolambrone. 

« Sighieri ». 

« I l sottoscritto chiede di interpellare il 
ministro della guerra per conoscere i mo-
tivi che hanno determinato in Sardegna 
scarso acquisto di cavalli adatti per l 'e-
sercito. 

« Congiu ». 


